

SRH Fachschule verabschiedet staatlich anerkannte Ergotherapeut:innen – Absolvent:innen starten in ihre berufliche Zukunft

Die SRH Fachschule für Ergotherapie in Düsseldorf feiert den erfolgreichen Abschluss von 17 staatlich anerkannten Ergotherapeut:innen. Nach drei intensiven Ausbildungsjahren, die im August 2022 begonnen haben, starten die Absolvent:innen nun mit fundiertem Wissen und viel Praxiserfahrung in ihre berufliche Laufbahn.

Düsseldorf, 05. August 2025

Im Rahmen einer feierlichen Abschlussveranstaltung würdigten die Lehrkräfte sowie die Schulleitung das große Engagement der Klasse. Der erfolgreiche Abschluss markiert nicht nur das Ende der Ausbildung, sondern auch den Beginn einer vielversprechenden Karriere in einem zukunftssicheren und gesellschaftlich relevanten Gesundheitsberuf.

„Die Ergotherapie leistet einen zentralen Beitrag zur Teilhabe und Lebensqualität vieler Menschen. Wir sind stolz darauf, erneut hochqualifizierte Fachkräfte in das Gesundheitswesen zu entlassen“, so Marlen Weisker, die Schulleitung der SRH Fachschule Düsseldorf.

Die Ergotherapie bietet vielfältige Einsatzmöglichkeiten – von der Arbeit mit Kindern über neurologische Reha bis hin zur Geriatrie. Sie gehört neben der Physiotherapie und der Logopädie zu den wichtigen Disziplinen in der Prävention und Rehabilitation.

Während unserer Ausbildung achten wir besonders auf die Weiterentwicklung und auf Ganzheitlichkeit, weshalb die Ausbildungsschwerpunkte sehr vielfältig sind. Als Ergotherapeut:in arbeitet man motorisch-funktionell, neuropsychologisch und neurophysiologisch, psychosozial und arbeitstherapeutisch.

Wer sich für die Ausbildung interessiert, hat Gelegenheit, die Schule und das Berufsbild beim nächsten **Info- & Karrieretag, am 13.09.2025** kennenzulernen.

Für Fragen steht das Team der Fachschule gerne zur Verfügung:
ergo.duesseldorf.fs@srh.de / 0211 280739-0

Hier finden Sie uns:
Graf-Adolf-Straße 67
40210 Düsseldorf

Pressekontakt:

SRH Fachschulen
Rebecca Deimel
T +49 6221 8822-16
rebecca.deimel@srh.de

Bonhoefferstraße 1
69123 Heidelberg
www.srh-fachschulen.de



PRESSEINFORMATION

SRH Fachschulen – Über uns – <https://www.srh-fachschulen.de/>

Zu unserem überregionalen Netzwerk gehören 24 private Fachschulen an den Standorten: Heidelberg, Karlsruhe, Stuttgart, Frankfurt a. M., Düsseldorf, Leverkusen, Bonn, Bad Bentheim. Wir bieten jungen Menschen eine hochwertige und ganzheitliche Ausbildung sowie ausbildungsintegrierende Studiengänge in zukunftssicheren Bereichen wie Physiotherapie, Logopädie, Ergotherapie, Soziales, IT und Medien. Rund 90 % der Absolvent:innen steigen direkt ins Berufsleben ein.

Von der Ausbildung von Therapeut:innen hin zum konkreten Angebot für Patient:innen. Mit unseren Leistungen in Ergotherapie und Logopädie in unserer neuen interdisziplinären in Düsseldorf verbessern wir die therapeutische Versorgung in der Region und verbinden unsere fundierte Ausbildung mit der praktischen Arbeit am Menschen.

Wir sind Teil des Bildungs- und Gesundheitsunternehmens SRH, das als gemeinnützige Stiftung Menschen darin unterstützt, ein selbstbestimmtes Leben zu führen – mit privaten Hochschulen, Bildungszentren, Schulen, Kliniken und Therapiezentren. Von dieser Erfahrung profitieren unsere Teilnehmer:innen Tag für Tag.

Druckfähige Bilder und die Presseinformation stehen online als Download zur Verfügung unter: <https://www.srh-fachschulen.de/news/zukunft-ergotherapie>

Pressekontakt:

SRH Fachschulen

Rebecca Deimel
T +49 6221 8822-16
rebecca.deimel@srh.de

Bonhoefferstraße 1
69123 Heidelberg
www.srh-fachschulen.de